石川県のみなさんからのメッセージ

小松市・中学3年生のお友だちと先生より

※ このほかにもたくさんのお友だちからメッセージをいただいています。

綺麗なポストカードを送っていただきありがとうございました。コロナウイルスの影響で 修学旅行が無くなり、僕たちの中学校生活での思い出が一つ失われました。しかし、このような物をいただいて、少しだけ京都に訪れた気分になれました。

コロナウイルスが,いつ収束するのか分からないけど収束したら京都に行ってたくさん 思い出をつくりたいです。

コロナに負けずにお互いがんばりましょう!!

(I さん)

この度は、私たちのために写真を送っていただき、ありがとうございました。

自粛期間を乗り越え,感染対策も万全であったのにも関わらず修学旅行ができなかった のはとても残念です。

コロナウイルスが落ち着いたら、家族や友達と旅行させていただきます。 (S さん)

京都の写真, ありがとうございました。四枚ともとてもきれいで, 思わず見惚れてしまいました。修学旅行で京都に行けなかったのはとても残念でしたが, 必ず京都に行きます!! (Kさん)

私たちは、新型コロナウイルスの影響で修学旅行に行けませんでした。そんな中このようなすばらしい写真をいただけて、とてもうれしいです。世の中がおさまったら、京都に訪れていろんなところを、観光したいです。本当にありがとうございました。 (Tさん)

この度は記念品をいただきありがとうございました。本校三年生全員に配布させていた だきました。

四季折々の素晴らしい風景の写真を生徒とともに目にしながら,京都旅行への思いを馳せていました。

来週に受験を控えた生徒が数多くいますが、皆様の思いを届けていただいたことは何にも勝る心強い応援だと感謝致しております。また市長のメッセージに私たち職員も胸が熱くなりました。

今はまだ混沌としている世情ではありますが、いつの日か京都を訪れることができることを楽しみにしております。

(校長先生と3年生の担当職員の皆様より)